

Protokoll der Gf-Sitzung vom 02.03.2011

Anwesende: Armin Grundig (GF Soziales), Matthias Zagermann (GF Finanzen), Steven Seiffert (GF Hochschulpolitik), Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit) per Skype

Protokoll: Armin

Beginn: 18:30

Ende: 20:30

Tagesordnungspunkte/ Themen	Verantwortlich
<p>1. Finanzanträge</p> <p>1. Kristin Hofmann (Mitglied Referat Gleichstellungspolitik) beantragt 40Euro für die Fahrt zur Verleihung des Clara-Zetkin-Preises (Frauenpreis der Bundestagsfraktion der LINKEN) am 12. März in Berlin. Gesine Wegner wird als weiteres Referatsmitglied teilnehmen. Diese befindet sich aber bereits in Berlin. Der StuRa wurde für diesen Preis nominiert. Weiterhin soll dort die Vernetzung vorangetrieben werden. Ohne Gegenrede beschlossen</p> <p>2. Janin Volkmann beantragt 200Euro für einen Workshop der Linken Medienakademie in Berlin vom 09. bis 13. März. Diese teilen sich in 2x35Euro Fahrtkosten, 2x35Euro Tagungskosten und 2x30EURO Tagegeld für sich und Daniel Rehda. Die beiden wollen sich dort weitere Fähigkeiten, Fertigkeiten und Kenntnisse im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit aneignen. Ohne Gegenrede beschlossen</p> <p>3. Steven Seiffert beantragt 90 Euro. Diese setzen sich aus 70EURO Fahrtkosten und 20EURO Tagungskosten für eine Fahrt nach Braunschweig vom 11. bis 13.03. zusammen. Dort ist ein CHE-Ausstiegs-Kampagnentreffen. (CHE: Zentrum für Hochschulentwicklung) Steven möchte sich dort über den aktuellen Stand der Kampagne informieren und sich mit anderen Studierendenschaften vernetzen. Ohne Gegenrede beschlossen</p> <p>2. Notstromer</p>	<p>Rf Gleichstellung</p> <p>GF Ö</p> <p>GF HoPo</p>

INFO: Der neue Notstromer kam kaputt von der Veranstaltung am 19. Februar zurück. Er lief eine Weile lang und ging dann aus. Bedienungsfehler scheinen nicht vorgelegen zu haben. Frau Lippmann hat den kaputten Notstromer zurückgeschickt und wir werden das Geld wiederbekommen. Es soll ein professionelleres Gerät angeschafft werden.

Frau L.,
Projektgruppe
zum 13. Februar

3. Anträge RF Datenschutz

1. Vernetzungsgrillen:

Die GF möge beschließen, dass auf dem Vernetzungsgrillen auch Fleisch gegrillt wird. Die GF hatte bereits entschieden, dass Kristin als Veranstalterin die Hoheit über die Entscheidung hat.

Der Antrag wird vom Antragsteller zurückgezogen

2. German Privacy Foundation e.V. (GPF)

Die GF möge beschließen, die GPF in der Unterstützungsliste des StuRa aufzuführen.

<https://www.privacyfoundation.de/>

https://www.awxcnx.de/handbuch_11.htm

--> Privatsphärehandbuch

Ohne Gegenrede beschlossen

3. FoeBuD e.V.

Die GF möge beschließen, den FoeBuD e.V. in der Unterstützungsliste des StuRa aufzuführen.

<https://www.foebud.org/>

--> diverse Projekte zum Datenschutz und den Bürgerrechten, z.B. BigBrotherAwards

Ohne Gegenrede beschlossen

4. Electronic Frontier Foundation (EFF)

Die GF möge beschließen, die EFF in der Unterstützungsliste des StuRa aufzuführen.

<https://www.eff.org/>

--> TOR (tor.eff.org) und div. andere Projekte

Ohne Gegenrede beschlossen

5. Chaos Computer Club e.V. (CCC)

Die GF möge beschließen, den CCC in der Unterstützungsliste des StuRa aufzuführen.

<https://www.c3d2.de/> <https://www.ccc.de/>

--> Datenschleuder, Wahlcomputer und div. andere Projekte

Ohne Gegenrede beschlossen

4. KOK16 Meditationsraum

<p>Im KOK16 soll ein Raum umgestaltet werden. Solange der Flur nicht davon betroffen ist, hat die GF kein Problem damit.</p>	GF HoPo
<p>5. KOK16 Archiv für KSS Michael Moschke (Sprecher der KSS) beantragt einen Raum im KOK16, damit dort ein Archiv für die KSS eingerichtet werden kann. Die Materialien der KSS sollen dort gesammelt und dann auch gesichtet werden. Da die Finanzverwaltung der KSS sowieso hier stattfindet, würde sich das auch anbieten. Weiterhin ist im KOK16 ein Raum frei geworden. Michael hat diesen Raum bei dem Dezernat 4 beantragt. Da die KSS für die Uni ein „Fremder“ ist, sollen wir als StuRa dazu Stellung beziehen. Solange dadurch keiner Hochschulgruppe ein Raum weggenommen wird, spricht sich die GF dafür aus.</p>	Sprecher KSS
<p>6. Streik morgen Am Vormittag des 03.03. findet ein Warnstreik zum Tarifvertrag der Länder statt. http://www.gew-sachsen.de/download/878/1/.html Armin beantragt, dass das Servicebüro bis zum Ende des Streiks geschlossen bleibt. mit 3/0/1 angenommen</p> <p>Wenn unsere Mitarbeiterinnen damit einverstanden sind, würden wir sie darum bitten, dass ein Hinweiszettel ausgehangen wird. Die beiden Frauen dürfen in dieser Zeit Pause machen oder nicht erledigtes Aufarbeiten.</p>	Frau L. Frau K.
<p>7. Passwörter Die Passwörter für die Presseverteiler funktionieren nicht, darum kann sie keine PMs verschicken. Die Technik soll Janin bitte die Passwörter zuschicken.</p>	Rf Technik
<p>8. Hochschulgruppenverteiler Der Hochschulgruppenverteiler wird zur Zeit durch Steven moderiert. Andrea Augustin möchte diesen gern moderieren, um Dopplungen zu vermeiden. Steven wird in Zukunft stärker auf Dopplungen achten. Andrea wird nicht als Moderatorin geschaltet.</p>	GF HoPo
<p>9. Post auf der Homepage Andrea Augustin beantragt einen Login für das Hochladen von Posts auf der StuRahomepage. Jenny (Mitglied Rf Ö) hat bereits einen Account. Die GF beschließt, dass die Geschäftsführer oder der Referent Internet die Posts administrieren sollen. Die Posts sollen durch die jeweils zuständigen Referenten geschrieben werden.</p>	Webmaster GF Ö

Die Technik und der Webmaster soll bitte prüfen, ob das so möglich ist.	
---	--